

Basel will junge musikalische Talente fördern

Unterstützung Gemeinsam mit dem Bund startet der Kanton Basel-Stadt ein spezielles Förderprogramm für musikalisch begabte Kinder und Jugendliche. Gefördert werden Talente bis zum Alter von 26 Jahren. Die Höhe der Beiträge reicht von 1000 bis 2500 Franken pro Jahr, wie das Erziehungsdepartement gestern mitteilte.

Das Förderprogramm «Junge Talente Musik Basel-Stadt» richtet sich an junge Musikerinnen und Musiker mit überdurchschnittlichem musikalischem Potenzial, heisst es. Neben der finanziellen Unterstützung soll das Programm den Zugang zu hochwertigen Bildungsangeboten und professionellen Musiklehrpersonen erleichtern.

Für das Jahr 2025 könnten sich Kinder und Jugendliche bis zum 31. Mai online für die Aufnahme in das Programm bewerben, heisst es weiter. (SDA)